

Mantrailing

ist eine spezielle Form der Suche, die sowohl in der Stadt als auch im ländlichen Bereich verwendet wird, um abgängige Personen zu finden.

Jeder Mensch hat einen einzigartigen Geruch. Da Hunde über einen ausgezeichneten Geruchssinn verfügen, sind sie in der Lage die Spur einer vermissten Person aufzunehmen und diese auch in stark frequentiertem Gebiet gezielt zu verfolgen.

Dafür wird ein sogenannter Geruchsträger benötigt, dies kann z.B. ein getragenes Kleidungsstück aber auch ein Schlüssel, ein Handy oder ähnliches der abgängigen Person sein.

SUCHHUND.EU

ist ein unabhängiger gemeinnütziger Verein, der auf die Suche nach vermissten Personen mittels Individualgeruch spezialisiert ist.

Sitz des Vereins:

Obfrau Ulrike Kellner
Franz Steiner Gasse 27
3011 Purkersdorf, Österreich
ZVR-Zahl: 1728237240

Bankverbindung - Spendenkonto:

Kontoinhaber: Verein SUCHHUND.EU
IBAN: AT92 3266 7000 0004 4271
BIC: RLNWATWWPRB



Professionelle Suche
nach **vermissten**
Personen

notfall@suchhund.eu

☎ +43 (0) 664 422 97 57



Wen suchen wir?

Wenn ein Angehöriger vermisst wird, wird üblicherweise die Polizei eingeschaltet. Diese sucht meist mit Unterstützung von Rettungshunde-Organisationen großflächig die Umgebung rund um den letzten Sichtungsort der Person ab. Leider müssen jährlich mehrere Einsätze aufgrund mangelnder Anhaltspunkte abgebrochen werden.

Suchhund.eu kann auch noch nach Tagen die Spur der vermissten Person aufnehmen.

Wir suchen demente Personen, Abgängige aus Pflegeheimen oder Krankenhäusern, Kinder und Jugendliche, selbstmordgefährdete Personen oder orientierungslose Menschen nach einem Verkehrsunfall.

International ausgebildete Teams

Unsere Hunde sind speziell darauf ausgebildet auch mehrere Stunden oder Tage alte Spuren von vermissten Personen aufzunehmen und zu verfolgen.

Um im Notfall professionelle Hilfe bieten zu können, besuchen die Suchteams regelmäßig internationale Fortbildungsveranstaltungen. Die Rettungshunde-Teams unterziehen sich jährlich internen und internationalen Überprüfungen um ihre Einsatzfähigkeit unter Beweis zu stellen.

Wir sind ein gemeinnütziger Rettungshunde Verein, unsere Einsatzteams können im Raum Niederösterreich und Wien kostenlos sowohl von Privatpersonen als auch von Behörden angefordert werden.

